

La foto de la semana



Nelson Mandela y Marcelino Camacho. El histórico dirigente surafricano visitó nuestro país por primera vez en 1991, un año después de salir de prisión. Para la ocasión, se organizó un comité de recepción cuya presidencia fue encomendada al fundador de Comisiones Obreras, Marcelino Camacho, dejando esta fotografía para la Historia.

Solo el 0,48% de los contratos de la región se realizan a personas con discapacidad



Coincidiendo con el Día Internacional de la Discapacidad, el 3 de diciembre, CCOO de Madrid denunció la situación de desventaja laboral de este colectivo de trabajadores y trabajadoras.

Según los últimos datos oficiales, 175.100 personas con discapacidad en la Comunidad de Madrid se encuentran en edad laboral, de los cuales el 60% no trabajan.

Una situación de desventaja que para CCOO de Madrid es de carácter estructural a pesar de las normativas existentes. En este sentido, el sindicato hace un llamamiento a la corresponsabilidad de las Ad-

ministraciones Públicas, de la patronal y también, de las organizaciones sindicales para hacer cumplir la Ley y eliminar los obstáculos que dificultan el acceso al empleo de este colectivo.

CCOO de Madrid destaca el escaso volumen de contratación laboral en este ámbito, tan solo el 0,48% del total de los contratos realizados en el último mes, y su carácter eminentemente temporal, más del 80% de estos contratos fueron temporales realizados, además, mayoritariamente con la fórmula de empleo protegido (70%), hacen que la igualdad de oportunidades de las personas con discapacidad sea una entelequia.

Para el sindicato, las políticas de inserción laboral de las personas con discapacidad deben pasar a ser una realidad y un compromiso de todos los agentes implicados. "Hay que superar las barreras que impiden el acceso al empleo de estas personas, sin olvidar que esa integración solo es efectiva si el empleo es de calidad", recalca CCOO.

Editorial

Hasta siempre Madiba

Sin duda Nelson Mandela es un personaje histórico al que se le reconoció su grandeza en vida, algo no muy usual en nuestra cultura. Luchador infatigable contra el apartheid, estuvo preso durante 17 años por su oposición al régimen racista de Sudáfrica.

Fue, el apartheid, un régimen mundialmente contestado, en el que se aplicaba algo tan intolerable como el racismo y algo igual de terrible como el clasismo, donde la minoría blanca y rica sometía a la mayoría pobre y negra. Es el desprecio por el ser humano, indecente y denigrante lo que no puede ser tolerado por la sociedad.

Luchó Mandela de forma incansable, y venció, junto con su pueblo, imponiendo la cordura y el sentido común, tendiendo la mano no a los opresores, sino a la concordia para construir una sociedad mejor y extendiendo la idea de que la perseverancia sí cambia el mundo. Hasta Siempre Presidente.

Transporte sostenible

Nuevamente los Presupuestos de la Comunidad de Madrid maltratan y deterioran el transporte público. La partida para cubrir el presupuesto del Consorcio Regional de Transportes es insuficiente para cubrir la demanda de la movilidad madrileña. Los presupuestos tienen trampa: o piensan reducir el servicio o piensan aumentar el precio del billete por la vía de un tarifazo después de la celebración de las elecciones europeas.

La primera opción es una barbaridad social y medioambiental, puesto que el abandono del servicio, con un empeoramiento en la calidad de las prestaciones o la reducción de las frecuencias de paso dificultan enormemente el uso de transporte público para los que no tiene otra opción, condenando a los usuarios a perder tiempo del que necesitan para la conciliación de su vida personal y familiar.

La segunda opción con 600.000 personas en paro en la Comunidad, supone directamente un empujón más hacia la exclusión social de los parados y el ahogo de la cada vez más extensa población mileurista.